

Wie kann im dreigliedrigen sozialen Organismus das Geistesleben finanziert werden?

Autor/in:

Heinz Eckhoff,

Heinz Hartmut Vogel

Erscheinungsjahr: 1960

Quellenangaben: Beiträge zur Dreigliederung des sozialen Organismus, 5.Jg., 2/1960, S.31-33

Der hohe Aufwand, der in der Sowjetunion für die Bildung geleistet wird, ist der Anlaß, nach Möglichkeiten in dieser Richtung in der Bundesrepublik zu suchen. Die Autoren kommen zu dem Schluß, daß mit der Überwindung des kapitalistischen Systems in seinen beiden Formen des ungerechten arbeitslosen Einkommens aus Grund- und Kapitalrente jedem Menschen genügend hohe Mittel für Bildungszwecke zur Verfügung stehen könnten.